
PROCÈS-VERBAL
Réunion du Conseil d’école
École Notre-Dame-de-la-Paix

28 août 2023
18h00

Informations de connexion Google Meet
Lien de l'appel vidéo :

« Nous aimerions profiter de l'occasion pour reconnaître que le territoire sur lequel nous nous
trouvons est la terre ancestrale des Premières Nations de la région du Traité numéro 7 et de la nation
Métis de l’Alberta, région III, et la maison commune de tous au regard de Dieu, un don précieux de
notre Créateur. »

Présents: Melissa Martel (Direction), Marie-Josée Fortin (directrice-adjointe), Annick Schumacher
(Présidente), Hugo McLaughlin (Vice-Président), Pascale St-Germain (Secrétaire), Virginie Caban
(Trésorière), Jade Caron-Neilson (Représentante de la communauté), Marie-Pier Dubé-Hazel
(Représentante de la maternelle), Nathalie Pickering (conseillère), Cyrille Samnick (conseiller), Ashley
Mercredi (conseillère), Nathalie Carruthers (conseillère), Geneviève Caouette-Lalande (conseillère),
Geneviève Poulin (représentante Francosud),

Absents :
Yadira Campos (conseillère)

1. Ouverture de la réunion, reconnaissance des territoires et prière
Ouverture de la réunion à 18:11 proposée par Annick Schumacher, secondée par Jade
Caron-Neilson , adoptée à l’unanimité.

2. Adoption de l’ordre du jour
Adoption de l’ordre du jour proposée par Annick Schumacher, secondée par Virginie Caban,
adoptée à l’unanimité.

3. Adoption du procès verbal du 15 juin 2023
Adoption du procès-verbal proposée par Annick Schumacher, secondée par Hugo McLaughlin,
adoptée à l’unanimité.

4. Rapport du représentant Francosud (Mme Poulin)

Mme Poulin nous souhaite une bonne année scolaire. Aucun point à mentionner suite aux
vacances d’été. La réunion organisationnelle pour les représentants Francosud est le mardi 5
septembre.

Question pour Mme Poulin:
Que se passe-t-il avec les casinos? Lors de la réunion en Avril, il avait été mentionné que les
conseils d’école catholiques recevraient une lettre qui indiquerait le statut et inviteraient les

https://docs.google.com/document/d/1kISz8qxJQkjW9cJK_gKIKreWCf0YUnRn/edit
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conseils d’école à venir présenter leurs points aux représentants Francosud lors de leur
réunion. Aucune lettre n’a été reçue à ce jour.
Action: Mme Poulin fera le suivi.

5. Rapport de la prématernelle Pommes de Reinettes

L’été a été très occupé. Il y a beaucoup de nouvelle famille. 19 enfants ont gradué, 16 enfants
gradueront l’année prochaine.
Le service de garde a augmenté à 74 places.
La pré-maternelle va ré-ouvrir en après-midi pour familles de l’extérieur (15h45).
Licence pour le day home- en pause. Demande de financement, “creating places” 60 places
pour toute la société PDR. Critères: Francophone.

6. Rapport de la direction/représentante des enseignants

Organisation scolaire 247 élèves.
2 classes de maternelle, Mme Véronique et Mme Marie-Claire
2 classes de 1ère. M. Tommie-Lou et Mme Sophie
2 classes 2e, M. Eric et Mme Carine
1 classes 3e, Mme Shereen
1 classe de 3e et 4e Mme Christine
1 classe de 4e Mme Catherine, Mme Marie-Josée
2 classes de 5e M. Martin/Mme Julie et Mme Valérie
1 classe de 6e Mme Émilie

L’école aura aussi à temps partiel une enseignante accompagnatrice, appui au niveau des
élèves et approche collaborative: Mme Maggie

Il y aura également 3 aides pédagogiques (2 attitrées, 1 pour l’école) ainsi qu’une monitrice de
langues.

Sortie éducative - Changement cette année. Le ski (5e et 6e) est plus dispendieux (2 jours à la
fin novembre au lieu de 4) suite à l’augmentation des coûts pour l’activité. L’école a été en
déficit l’année passée.

Pour les Maternelles à 4e année, ils iront en natation à Canyon Meadows: différentes dates
pour les classes, séparé tout au cours de l’année.

Les enseignants devraient nous écrire un courriel cette semaine pour informer les parents afin
que les enfants sachent qui sera leur titulaire.
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L’école a maintenant un nouveau site web ou vous trouverez l’horaire de l’école, un calendrier
des activités, la liste du personnel de l’école, de l’information sur le conseil d’école et plus
encore!

Le thème de l’école cette année: il était une fois à NDP
Il y aura un conte vedette à chaque mois, les enseignants seront déguisés en personnages de
conte la journée de la rentrée, il y aura plusieurs activités et assemblées. Le thème mettra
l’emphase sur le français et l’imaginaire.

7. Rapport de la présidente

a) Adoption des politiques du conseil
● Certains membres du conseil n’ont pas eu la chance de réviser le document.

Action: Ajouter l’adoption des politiques du conseil comme point à l’ordre du jour en septembre.

b) Classe extérieure - cérémonie officielle
● inauguration officielle de la classe extérieure lors de la rencontre des parents. Offrir

dessert et café lors de la rencontre des parents (14 septembre) suivi par la rencontre
des enseignants à 18:30.

○ Nathalie Pickering va prendre en charge l’organisation de l'inauguration de la
classe

Action: Annick Schumacher va partager le dossier “comité” avec les membres du conseil

● Afin de faciliter l’accès à la classe extérieure pour les enseignants, un google agenda a
été créé afin de réserver les plages horaires.

c) Fonds de dotation

But: Combler le manque à gagner pour remplacer les casinos au catholique
FrancoSud - le fond sera dissous et une partie sera donnée au Francosud (environ 14 000$
pour NDP). Solde d'ouverture 52 815+ 337$, ristourne 1849$ (en 2022-2023). Valeur
marchande 55 544, 2641$ de ristourne cette année. Un chèque du Francosud sera remis à
l’école durant une réception qui sera tenue le 17 novembre.

Mme Poulin a mentionné que pour l'événement de novembre, il est favorable que plus d’une
personne se déplace. Cela permet également de rencontrer des gens intéressants.

https://docs.google.com/document/d/1nHW2j9xHCEeEIgEHorc9zOYEY-jSOty8StphEmi7V3Q/edit
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d) Album photos - coûts
L’Album souvenir sera vendu en prévente sur school case et lors de certains évènements.
Le coût pour l’album (Lifetouch) donne accès aux photos de chaque enfant et au thème.
Dans le passé le conseil défrayait 10$ par album. A discuter à la société
L’album de 2022-2023 devrait être livré à l’école sous peu.
Suggestion:ajouter une description de l’album photo sur school cash et faire de la promotion

Action: Mme Mélissa va demander à Mme Marie-Noel d’ajouter la description sur school cash.
Annick Schumacher va faire le suivi avec Mme Mélissa et Mme Maggie afin de créer un vidéo
promotionnel pour la vente de l’album avec des élèves de l’école.

Le coût de l’album cette année 22,62+ tx+ transport
Dans le passé, l’école payait pour une copie des élèves de 6e année. Est-ce que ça sera le cas
cette année?
À la recherche de bénévoles pour aider à la création de l’album.

e) Healthy hunger
Début 14 septembre, jusqu’au 9 sept pour commander.
Il y aura 2 à 3 restaurants par semaine.
Quelques repas pour adultes ont été ajoutés pour les plus gros appétits.
La marge de profit pour chaque item est entre 0.50 et 1$.
Merci Mme Marie-Noël pour tout le travail fait pour la préparation des lunchs cette année! :)

f) Liste des coordonnées des membres du conseil (à compléter)
Action: Chaque membre du comité doit compléter la liste de coordonnées avec leur
information.

g) Formation des comités et révision des tâches
Revue des comités qui seront en fonction pour l’année 2022-2023
Annick Schumacher va partager une google form aux parents afin de créer une banque de
bénévoles pour chacun des événements.
Publicité et marketing- un volontaire?
Il est important que d’autres membres du conseil d’école aident à organiser ses événements
pour assurer le succès et la continuation des événements.

Action: ajouter une petite description pour aider les parents à sélectionner les tâches qui leur
conviennent.

https://drive.google.com/drive/folders/1X4IYiSX6LlgeH1d-pcpU4SpDnoZJHjlA
https://docs.google.com/spreadsheets/d/11D_VM5yIIlElA-auieJmvuaEUuhq5tC0/edit#gid=792179477
https://docs.google.com/document/d/1TP6VxRSJ1MhVlQyOc-2lp0xW81XdFJo-i2qtDsn9e04/edit
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h) Levées de fonds
nouvelles idées:

● vente de gâteaux ou biscuit- cookie dough 10%
● addition au festival de Noël pour adulte- exposants dans le gymnase (exemple table à

150$ et donner un items pour un tirage)
● danse du printemps avec vendeurs (Miss poutine et artisans)
● danse l’halloween - pizza
● 50 50 lors des événements
● Bacon
● saucisses spulombos

suggestions:
● Faire 2 levées de fonds en même temps.
● Garder le compte de ce qui fonctionne.
● Avoir des objectifs pour chaque levée de fonds.

Action: Mme Nathalie Pickering se porte volontaire pour investiguer quelques options et nous
reviendra à la prochaine réunion.

8. Varia

Machine interac et carte de crédit- à discuter à la société
Facebook- Mme Maggie continuera cette année de nous aider à publier l’information aux
parents pour le conseil de parents. Merci Mme Maggie!

bourse de 500$?
Action: Mme Mélissa va vérifier si la bourse est disponible

Utilisation de la bourse durants les années précédentes
cours de français (2021)
conférencier sur la cybersécurité (2022)

autres idées: idée pour les boîte à lunch avec une nutritionniste (Céline Bossée)

Suggestion school cash: option pour donner different tier de contribution aux parents (ex. 25$,
50$, 75$ ou autre) puisque certaines familles peuvent se le permettre alors que d’autres ne le
peuvent pas. Il y a un risque que l’ajout de plusieurs options crée de la confusion auprès des
parents.

Action: Mme Mélissa va vérifier s’il est possible d’ajouter plus d’une option
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9. Date de la prochaine réunion

8 réunions minimum pour l’année
Les rencontres se font en personne dans la bibliothèque de l’école avec possibilité de réunion
hybride.

Lundi à 18:30
18 septembre 2023
16 octobre 2023
20 novembre 2023
11 décembre 2023
22 Janvier 2024
12 février 2024
18 Mars 2024
22 avril 2024
13 mai 2024
6 juin (AGA) Vin et fromage

10. Levée de l’assemblée
Annick Schumacher propose la levée de l’assemblée à 20:40 , secondée par Hugo McLaughlin
, adoptée à l’unanimité.


